



Perluas Paradigma di Sempitnya Gang Kota

Destinasi wisata mungkin identik dengan tempat yang bersih dan tertata. Namun pernahkah Anda mencoba berwisata di tempat yang mungkin tidak teratur dan bisa saja kotor seperti di gang-gang sempit nan kumuh?

Sirojul Khafid
 sirojul@harianjogja

Apabila tujuan berwisata adalah menyegarkan pikiran, tentu sangat banyak macamnya. Berjalan kaki sembari berinteraksi menjadi salah satu pilihannya. Di gang-gang yang ada di sudut Kota Jogja ini, mungkin saja ada sejarah yang terlupa, makanan enak yang jarang dicicipi, sampai manusia yang menyimpan seribu cerita. Pengalaman menjelajah gang tergantung bagaimana manusia itu menggali dan mamaknainya. Bisa saja cukup berkeliling dan melihat-lihat. Bisa saja sembari berbincang dan memperhatikan

setiap subjek dan objeknya. Seperti sekumpulan anak muda yang tergabung dalam gang.gang.an, menelusuri gang bersama-sama sembari berbagi cerita bisa menjadi kegiatan pengisi waktu luang. Bagi Anda yang juga ingin mencoba sensasi menjelajah gang dengan tetap mengedepankan kesopanan dan karifan lokal, berikut tiga tempat yang bisa menjadi rekomendasi.

Kali Code

Sungai Code membentang dari Sleman, Jogja, sampai Bantul. Dengan panjang total 41 kilometer, banyak pilihan gang-gang yang berada di sekitar Kali Code.

Beberapa di antaranya, bisa memulai penjelajahan melalui jalur di dekat Jalan Jenderal Sudirman, Jogja.

Bisa juga melalui Tungkak, Brontokusuman atau Mrican, Giwangan, Jogja. Setiap jalur



Instagram galeri_imagej

Salah satu sudut gang di Kampung Tamansari.

memiliki karakteristik masing-masing.

Anda bisa menemukan selokan yang menjadi penangkaran ikan di Mrican, komunitas pendididkan di Tungkak, dan sebagainya.

Tamansari

Masuk ke area pemandian di Tamansari mungkin sudah biasa, tetapi pernahkah Anda mencoba berkeliling di sekitarnya? Tamansari ke Selatan, akan banyak tembok warga yang dilukis dengan berbagai motif. Banyak pula para seniman yang bisa diajak berbincang. Di sekitarnya, ada kampung yang berjuluk kampung siber.

Berjalan lebih jauh ke arah Selatan, tepatnya ke Tenggara atau Barat Daya, terdapat bentangan benteng yang menyimpan banyak cerita sejarah. Belum lagi potensi makanan atau toko-toko yang tersedia di sepanjang gang.



Instagram galeri_imagej

Salah satu sudut gang di Kampung Tamansari.

bangunan yang bisa ataupun tidak dimasuki.

Kotagede

Kotagede adalah salah satu kawasan "kota tua" di Jogja yang memiliki julukan sebagai tempat dengan sejuta pintu. Hal ini dikarenakan wilayah Kotagede memiliki banyak gang-gang kecil dengan bangunan serta pintu-pintu tua yang menyertainya.

Anda bisa memulai perjalanan dari Gang Soka lalu menyusuri gang-gang kecil lain yang ada di sana. Di bagian dalam pemukiman, akan ada banyak bangunan tua yang sangat *instagramable*. Sembari menyusuri lorong sempit pemukiman di sini, Anda juga bisa meresapi kehidupan warga lokal Jogja dari jarak dekat, termasuk rumah-rumah lawasnya, salah satunya adalah Omah Kalang.



Twitter

Suasana gang tepi Kali Code.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005